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掛川市教育委員会定例会会議議事録
教育委員会事務局

会議の名称 平成24年11月掛川市教育委員会定例会

場 所 市役所南館 教育委員会室

開 催 日 時 平成24年11月26日(月) 午後１時30分から午後２時40分まで

次回開催日 平成24年12月19日(水)

出 席 者
委員長 小野惠美子 教育政策課長 鈴木利之
委員長職務代理者 松下一徳 学務課長 中根純一
教育委員 平松季哲 学校教育課長 佐藤嘉晃
教育委員 山本和子 幼児教育課長 松浦 充
教育長 浅井正人 社会教育課長 大川原淳哲
教育次長 水野雅文 図書館長 大石弘美

教育政策課室長 大倉照佳
教育政策課指導主事 小関昌典
教育政策課調整庶務係長 川岸道子

【会議次第】

１ 開会

２ １０月教育委員会定例会会議録の承認について

３ 教育長の報告

４ 協議事項

(1) 学校評議員の委嘱について

(2) 平成25年度掛川市教育委員会指定研究について

(3) 松ヶ岡の土地取得について

(4) 第一小学校の財産処分について

５ 報告事項

(1) 「お茶・うがいと子どもの健康調査」への協力について

(2) 平成24年度全国学力・学習状況調査の結果分析について

(3) 児童生徒の現状報告について

(4) 平成２５年掛川市成人式について

(5) 第６回かけがわ教育の日（平成24年度）について

(6) 主要事務事業スケジュールについて

６ その他

(1) 次回定例会の日程等について

７ 閉 会

【議決事項】

１ 学校評議員の委嘱について

学校教育課長

学校教育法施行規則並びに掛川市立小学校及び中学校の管理に関する規則、掛川市公立

学校評議員設置要綱により、掛川市公立学校評議員を委嘱することについて説明した。

<質疑・意見>

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。
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２ 平成25年度掛川市教育委員会指定研究について

学校教育課長

現在指定されている２校については、来年２年目を迎え11月に研究発表を開催する予定

であること、25・26年度は新たに１校を指定していくことについて説明した。

<質疑・意見>

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

３ 松ヶ岡の土地取得について

社会教育課長

旧家松ヶ岡の土地を取得することの内容や、今後の予定等について説明した。

<質疑・意見>

委 員： 修復にもお金がかかると思うが、今後はどのように活用されていくのか。何処が

考えていくのか。

事務局： 今後の利活用をどのようにしたら良いか、新たな委員会のようなものを作りなが

ら進めていく。まず来年度は建物の調査をして、利活用をどうするか慎重に検討し

ていく。社会教育課が窓口になり、文化財的価値ということで進めていく。

委 員： 金額についてはよく分からないが、財政の厳しい中でこれだけかけて取得するの

だから、有効活用してもらいたい。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

４ 第一小学校の財産処分について

教育政策課長

消防署敷地の一部に第一小学校用地が存在しているため、当該土地を消防用地として所

管替えすることについて説明した。

<質疑・意見>

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

【報告事項】

１ 「お茶・うがいと子どもの健康調査」への協力について

学務課長

浜松医科大学から協力依頼があった、「お茶・うがいと子どもの健康調査」に対し、本

市が取り組む「緑茶の健康効果の研究」の一環として協力することとなり、内容について

報告した。

２ 平成24年度全国学力・学習状況調査の結果分析について

学校教育課長

全国学力・学習状況調査における掛川の子どもたちの概要をお知らせし、家庭・地域・

学校が連携して子どもたちの力を伸ばし、育んでいくために作成したリーフレットについ

て報告した。

３ 児童生徒の現状報告について
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学校教育課長

当該案件について報告した。

４ 平成２５年掛川市成人式について

社会教育課長

平成25年１月13日(日)に市内３会場で開催する成人式の、対象者や予定されている内容、

教育委員の出席依頼について報告した。

５ 第６回かけがわ教育の日（平成24年度）について

教育政策課指導主事

平成24年11月25日(日)に開催した、かけがわ教育の日の実施状況について報告した。

今後、当日展示した小中学校の地域と連携した活動の紹介展示を、中央図書館ほかで巡

回展示していく。

委 員： 空席が気になったので、席の配置に工夫や対策が必要だと思う。

事務局： 来賓や表彰者の席を設けているが、都合で帰られる方もいる。

委 員： 市長さんたちは他に公式の予定があったのか。

事務局： 市長は何か所かあった。昨日は行事がたくさんあったので。

委 員： いろんな行事はあるにしても、人づくりに力を入れているのだから最後までいて

ほしい。教育の日を変えることはできないのか。

事務局： 実施する日を変えることはできる。本来は11月の第３土曜日であったが、今年は

行事が重なったため１週間ずらした。

委 員： できたら他の行事の入らないような時にやっていただいたほうが良いと思う。

事務局： 開催日も含めて検討させていただく。

６ 主要事務事業スケジュールについて

教育政策課長ほか各課長

10月までの事務事業の進捗状況について報告した。


